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Reapertura de la escuela de la Isla en Combarbalá  esta fuera de plazo puede ser
para el 2023.

	Subsecretaría de Educación informa que solo a partir del 2023 se podría reabrir escuela de La Isla, Combarbalá.
Esto, en la medida que el municipio combarbalino realice las solicitudes en los plazos establecidos.

 

Tras la solicitud que hicieron padres y apoderamos de la escuela Paul Harris de la localidad de La Isla (Combarbalá) para la

reapertura de ésta, la presidenta de la comisión de Educación y Cultura del CORE, Paola Cortés, llegó hasta la subsecretaría de

Educación para realizar las gestiones que ayudaran a dar respuesta a la comunidad.

Sin embargo, desde el organismo se informó que la reapertura del establecimiento será imposible durante el 2022, debido a la

presentación fuera de plazo del Departamento de Educación Municipal (DAEM) de Combarbalá. De esta manera, la solicitud de los

apoderados solo se podrá concretar a partir del 2023, siempre y cuando el municipio realice los trámites correspondientes.

Tras ser recibida por el jefe de gabinete del Subsecretario, Felipe Serey, la consejera Paola Cortés explicó que lamentablemente no

será posible dar respuesta a los padres y apoderados, aun cuando estos han manifestado la necesidad de contar con una escuela

cercana para evitar traslados a otros sectores.

?Este tema lo levantan los padres y apoderados, exigiendo que sus hijos puedan estudiar en el colegio que le queda más cerca y de

esta forma llega este tema a la comisión (?) Nos comprometimos a hacer todas las gestiones posibles para su reapertura, pero

lamentablemente nos informa la subsecretaría que al no haberse cumplido los plazos eso no es posible?, explicó Cortés.

Cabe recordar que la escuela Paul Harris se encuentra con cierre temporal, solicitado por el municipio de Combarbalá el año 2019

producto de la falta de matrícula. Luego, en marzo del año pasado se recibió la solicitud de reapertura de parte de los apoderados,

debido a que actualmente hay 17 alumnos, que deben trasladarse a otras localidades en locomoción dispuesta por el municipio.

Finalmente, la consejera agregó que la comisión de Educación y Cultura se ha ocupado del tema y generó conversaciones previas

con el seremi de Educación. ?Esta es la última gestión que podemos realizar, en caso de que existieran potras posibilidad, pero

lamentablemente los plazos no se cumplieron, ahora depende de cuando realice los tramites el DAEM de la municipalidad para la

reapertura del 2023?, comentó.
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